
 

 

KMS Summercamp 2014 
Text below in english – Text unten in Deutsch 

 

Start:   Friday 13th of June 2014, 6 pm  

End:   Sunday 15th of June 2014, 2 pm  

Place:  Humlehoej Hallen,  Straabjergvej 1, 6400 Soenderborg, Denmark  

Costs:  Option 1: Binding registration before the 15th of May 

99€/Verbindliche Anmeldung vor dem 15.05.2014 99€ 

Option 2: Last minute registration 120€/Last Minute Anmeldung 

120€ 

 

Everybody who signs up before the 15th of May gets a free camp T-shirt! 

Jeder, der sich vor dem 15.Mai anmeldet erhält ein Camp T-shirt gratis! 

 

Please fill in the registration form and read the information on the following pages 



Bitte fülle den folgenden Anmeldebogen aus und lese die folgenden Informationen 

Registration Form / Anmeldebogen 

 

 

Name:                                                                                                

Adress   

e-mail:   

Club: 

Phone:   

T-Shirt size (S, M, L, XL, XXL, Ladies S, Ladies M): 

(The camp T-Shirt is free with fully payed registration before May 15th after that it can be 

bought at a  cost of 15€/das Camp T-shirt gibt es gratis bei vollständig bezahlter Anmeldung 

vor dem 15.Mai. Danach kann es für 15€ erworben werden) 

___________________________________________________________________________ 

 

Please fill in the following in case you want to book a room in Danhostel Sonderborg/Bitte 

das Folgende ausfüllen, wenn Du ein Zimmer im Danhostel Sonderborg buchen möchtest 

The room rate includes: bed linen, towels, breakfast and cleaning. It is stated per room for 2 

nights! 

Die Zimmerrrate beinhaltet: Bettzeug, Handtücher, Frühstück und Endreiningung. Die Rate 

ist pro Zimmer für 2 Nächte. 

 

I need   1-Person room  at 127€ 

  2-Person room  at 182€ 

  3-Person room  at 225€ 

  4-Person room  at 300€ 

 

 



 

Accomodation/Unterbringung:  Danhostel Soenderborg, Kaervej 70, 6400 Soenderborg, Denmark  

www.sonderborgdanhostel.dk  

It is possible to rent rooms via us in Danhostel Soenderborg. You can save 10% on the regular room 

rate if you book through us plus you won’t have to buy a “Danhostelcard” for another 70 Dk (10€) 

per person. Room rates below are for two nights including breakfast, bed linen, towels and cleaning.  

Es besteht die Möglichkeit Zimmer im Danhostel Soenderborg über uns zu buchen. Du kannst 10% 

gegenüber dem regulären Zimmerpreis sparen, wenn Du über uns buchst. Außerdem brauchst Du 

keine “Danhostelcard” für weitere 70 Dk (10€) pro Person kaufen, wozu Du bei regulärer Buchung 

verpflichtet bist. Die folgenden Zimmerpreise sind für zwei Nächte inklusive Frühstück, Bettwäsche, 

Handtücher und Endreinigung.  

Price when booked through us/Preis bei Buchung über uns: 

1-Person room  at 127€ 

2-Person room  at 182€ 

3-Person room  at 225€ 

4-Person room  at 300€ 

We only have a limited amount of rooms so please book rooms early enough otherwise you might 

not be able to book a room at a reduced rate through us. Room bookings are binding and have to be 

payed in advance to us before the 20th of May 2014. 

Wir haben nur ein begrenztes Kontingent an Zimmern und empfehlen Dir deshalb Deine 

Unterbringung frühzeitig bei uns zu buchen. Ansonsten ist es uns vielleicht nicht möglich Dir ein 

vergünstigtes Zimmer anzubieten. Zimmerbuchungen über uns sind verbindlich und müssen vor dem 

20. Mai 2014 bei uns bezahlt werden. 

Attention/Achtung: 

We will only book the room for you once it has been payed for. Room bookings can’t be made any 

later than the 1st of June! Wir buchen das Zimmer erst dann für Dich wenn es bezahlt ist. 

Zimmerreservierungen können nicht später als bis zum 1. Juni gemacht werden! 

 

Payment details: Please pay to one of the following accounts  

Zahlungsinformationen: Bitte zahle auf eins der folgenden Konten: 

Denmark/Dänemark:   

Arb. Landsbank – Madsen. 

Regnr.  5397 



Kontonummer:  0392560 

 

Germany/Deutschland: 

Haspa - Diekmann 

IBAN:  DE93200505501210902126 

BIC: HASPDEHHXXX 

 

Paypal: paypal@kravmaga-survival.com 

 

Please remember to state your name and for how many persons – if you stay in Danhostel please 

also state how many person-room you will stay in. Please don’t forget to think about the food and 

drinks you need yourself! We’re looking forward to a great camp with lots of fun together with 

YOU so register at  

lena@kravmaga-survival.com  now!!!   

Bitte denke daran Deinen Namen und die Anzahl der Personen bei Anmeldungen und Zahlungen 

anzugeben. Für den Fall, dass Du ein Zimmer im Danhostel über uns buchen möchtest, denke bitte 

daran anzugeben ein wieviel Personen Zimmer Du buchen möchtest. Vergiss bitte nicht an Essen 

und Getränke zu denken, die Du für das Wochenende für Dich selbst benötigst. Wir freuen uns 

schon jetzt auf ein tolles Wochenende mit viel Spaß mit DIR also melde Dich jetzt unter 

 

lena@kravmaga-survival.com an!!!! 
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